

La Fundación Repsol premia un innovador proyecto de la UJI - Levante de Castelló - 21/09/2015

La Fundación Repsol premia un innovador proyecto de la UJI

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Antonio Martínez, miembro de la Cátedra de Innovación Cerámica «Ciutat de Vila-real» de la Universitat Jaume I y cofundador de la empresa Kerionics SL, junto a José Manuel Serra y Vicente B. Vert, investigadores valencianos del Instituto de Tecnología Química de la Universitat Politècnica de València, han sido galardonados en la cuarta edición del Fondo de Emprendedores Repsol, destacando por su elevado nivel de calidad e innovación. El equipo, que se completa con Clara Fornés y Vicente Albert, será así uno de los cuatro proyectos que recibirán hasta 288.000 euros durante dos años en su proceso de incubación en el Centro de Tecnología Repsol. El proyecto Kerionics se centra en la fabricación de módulos de membranas cerámicas no porosas que generan oxígeno.